

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 30 de Junio de 2020.

## Todos los grupos políticos de Irun apoyaron la declaración institucional del Día del Orgullo LGTBI

M.A.I.IRUN.Martes, 30 junio 2020, 11:10

Todos los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento de Irun apoyaron una declaración institucional, con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBI, celebrado el pasado domingo, 28 de junio. En su declaración, la Corporación municipal manifiesta su compromiso con el principio de universalidad de los derechos humanos y rechaza «cualquier apelación a valores ideológicos, culturales, tradicionales o religiosos para justificar cualquier tipo de discriminación».

Igualmente, expresa su rechazo a «cualquier forma de violencia física o verbal, la humillación y el menosprecio que tenga en su origen la orientación sexual y la identidad de género» y reclama la elaboración y aplicación de «una política europea plurianual de protección de los derechos fundamentales de las personas LGTBI».

Por otra parte, reconoce la contribución y el esfuerzo que realizan las organizaciones del tercer sector que trabajan en la promoción y protección de los derechos fundamentales de las personas LGTBI. También se compromete a «diseñar y poner en marcha protocolos de atención y respuesta pública frente a la violencia contra las personas LGTBI», así como a establecer medidas para «la protección de niñas, niños y adolescentes transexuales, en particular procesos coeducativos que incluyan la realidad trans, con agentes socioeducativos».

Por último, hace un llamamiento a toda la población a reflexionar «sobre todas las formas de discriminación para que sea también erradicada en Irun».